

Cuba maintient le taux de mortalité infantile le plus bas de son histoire



La Havane, 5 janvier (RHC).- Le ministre cubain de la santé publique a mis l'accent sur le fait que Cuba maintient le taux de mortalité infantile le plus bas de son histoire : 4,2 pour mille.

Roberto Morales a relevé que dans 24 municipalités ce taux a été de zéro.

Il a relevé que ces résultats ont été possibles notamment grâce au programme du médecin et de l'infirmière de la famille qui met l'accent sur la prévention.

Il a également mis en exergue le Programme National d'Attention à la mère et au nouveau-né qui s'attaque aux facteurs qui mettent leur vie en danger.

Il a ajouté :

«Nous parlons d'un groupe de causes qui sont, surtout, biologiques et qui ont une incidence sur la santé et sur lesquelles nous pouvons travailler. Des experts ont fait une étude profonde aidés par différentes commissions. Ils ont apporté des éléments pour pouvoir élaborer la politique qui sera présentée et qui

sera approuvée à un moment donné.

L'avortement et la régulation menstruelle sont des causes d'infertilité. C'est un problème qui se pose cela fait près de 4 ans quand nous avons commencé à élaborer la proposition de créer des centres d'attention aux couples infertiles. Nous avons une liste de plus de 6000 couples qui essayaient d'avoir des enfants et qui ne pouvaient pas ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/42631-cuba-maintient-le-taux-de-mortalite-infantile-le-plus-bas-de-son-histoire>



Radio Habana Cuba